

AYUNTAMIENTO DE EL MORELL

Extracte de la convocatòria registrada a la Base de Dades Nacional de Subvencions

Administración pública: AYUNTAMIENTO DE EL MORELL

Código administración pública: L01430957

Órgano: AYUNTAMIENTO DE EL MORELL

Código órgano: L01430957

Id anuncio: 188761

Código convocatoria: 842428

Ref. convocatoria: Subvenciones Rehabilitación Fachadas 2025

Des. convocatoria: Subvenciones destinadas al fomento de rehabilitación de fachadas, cierre provisional de parcelas urbanas y a la pavimentación de aceras 2025

ANUNCIO

Subvenciones destinadas al fomento de rehabilitación de fachadas, al cierre provisional de parcelas urbanas y a la pavimentación de aceras Año 2025

BDNS(Identif.):842428

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/842428>)

Visto el acuerdo de la Junta de Gobierno Local de fecha 19 de junio de 2025 por la cual se convoca la subvención destinada al fomento de rehabilitación de fachadas, al cierre provisional de parcelas urbanas y a la pavimentación de aceras año 2025.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria el texto completo de la cual puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/es/index>) y en la página web del Ayuntamiento del Morell.

El código de identificación que haya asignado la BDNS a la convocatoria: 842428.

Primer. Beneficiarios.

Pueden optar a las subvenciones reguladas por estas bases, cualquier persona física o jurídica que sea propietaria o inquilina de algún inmueble construido en el Morell, con una antigüedad igual o superior a 25 años, siempre que no contravenga la normativa y el planeamiento urbanísticos, y que esté interesada en arreglar la fachada del inmueble, cerrar provisionalmente una parcela urbana o pavimentar la acera adyacente al inmueble.

Segundo. Objeto

El objeto de estas bases es regular la concesión de subvenciones para cualquiera de las siguientes actuaciones con la finalidad de mejorar las condiciones de los referidos inmuebles y el espacio urbano:

Rehabilitación de las fachadas de los inmuebles construidos en el municipio con una antigüedad igual o superior a 25 años. El objeto de la subvención hace referencia a la parte maciza de la fachada, quedando excluidos los elementos practicables de la misma (ventanas, persianas, puertas, etc.)

Actuaciones en edificios plurifamiliares con deficiencias que tienen afectación a la vía pública, sin límite de antigüedad.

Cierre de parcelas urbanas, que en ambos casos la pared que confronte directamente con la vía pública.

Pavimentación de aceras.

Tercero. Bases reguladores

Las modificaciones de las bases reguladoras de la concesión de estas subvenciones se aprobaron en la sesión plenaria de fecha 29 de julio de 2021.

Cuarta. Cuantía de la ayuda.

Crédito presupuestario al cual se imputen las subvenciones del presupuesto municipal de gastos del año 2025, aplicación presupuestaria: 2025-6-150-7800 Rehabilitación de fachadas, cierre provisional de parcelas urbanas y la pavimentación de aceras; con un importe de 18.000,00 euros.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes.

Se podrán comenzar a solicitar las subvenciones a partir de la publicación del anuncio de la convocatoria en la BDNS y en el Boletín Oficial correspondiente, disponiendo de 30 días hábiles para aportar la documentación correspondiente.

El plazo máximo para dictar y notificar la resolución de la subvención será de 3 meses a contar des del día siguiente al de la fecha de presentación de les solicitudes. La falta de resolución dentro de este plazo legítima al interesado para entender desestimada su solicitud por silencio administrativo.

La forma de presentación de las solicitudes será: electrónicamente (www.elmorell.cat), o bien presencialmente a las Oficinas Municipales del Ayuntamiento del Morell (OAC, Oficina de Atención al Ciudadano, Plaça de l'Església, 1; CP 43760 El Morell).

Sexto. Otros datos.

- Órgano competente para la instrucción del procedimiento: regidor/a de urbanismo.
- Órgano competente para la resolución del procedimiento: Alcaldía.

La solicitud debe ir acompañada de la documentación siguiente:

a. Copia del recibo del IBI del año en que se solicita la subvención.

Documentación que acredite que el inmueble tiene una antigüedad superior a 25 años.

Licencia municipal o, en su caso, declaración responsable, pera la realización de las obres, o el compromiso de aportarla durante el año en el cual se solicita la subvención.

Presupuesto de la actuación.

Declaración responsable de estar al corriente de les obligaciones con la Tesorería de la Seguridad Social y con la Agencia Estatal de la Administración Tributaria.

Fotocopia del NIF.

En el caso de entidades, copia de los estatutos vigentes y del documento acreditativo de su inscripción en el registro público.

En el caso que el promotor sea inquilino, deberá presentar la autorización expresa del beneficiario.

El Morell
2025-06-26
Eloi Calbet Ferran Alcalde

ANUNCI

Subvencions destinades al foment de rehabilitació de façanes, al tancament provissoinal de parcel·les urbanes i a la pavimentació de voreres Any 2025

BDNS(Identif.):842428

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b y 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions (<https://www.infosubvenciones.es/bdntrans/GE/es/convocatoria/842428>)

Vist l'acord de la Junta de Govern Local aprovat en la sessió de data 19 de juny de 2025 per la qual es convoca la subvenció destinades al foment de rehabilitació de façanes, al tancament provisional de parcel·les urbanes i a la pavimentació de voreres any 2025.

De conformitat amb el previst en els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet de la qual pot

consultar-se en la Base de dades Nacional de Subvencions (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/es/index>) i a la pàgina web de l'Ajuntament del Morell. El codi d'identificació que hagi assignat la BDNS a la convocatòria: 842428. Primer. Beneficiaris.

Poden optar a les subvencions regulades per aquestes bases, qualsevol persona física o jurídica que sigui propietària o llogatera d'algún immoble construït al Morell, amb una antiguitat igual o superior a 25 anys, sempre que no contravinguï la normativa i planejament urbanístics, i que estigui interessada en arranjar la façana de l'immoble, tancar provisionalment una parcel·la urbana o pavimentar la vorera adjacent a l'immoble.

Segon. Objecte

L'objecte d'aquestes bases és regular la concessió de subvencions per a qualsevol de les següents actuacions amb la finalitat de millorar les condicions dels esmentats immobles i l'espai urbà:

Rehabilitació de les façanes dels immobles construïts en el municipi amb una antiguitat igual o superior a 25 anys. L'objecte de la subvenció fa referència a la part massissa de la façana, quedant exclosos els elements practicables de la mateixa (finestres, persianes, portes, etc.)

Actuacions en edificis plurifamiliars amb deficiències que tenen afectació a la via pública, sense límit d'antiguitat.

Tancament de parcel·les urbanes, ambdós casos en la paret que confronti directament amb la via pública.

Pavimentació de voreres.

Tercer. Bases reguladores

Les modificacions de les bases reguladores de la concessió d'aquestes subvencions es van aprovar en la sessió plenària de data 29 de juliol de 2021.

Quart. Quantia de l'ajuda.

Crèdit pressupostari al qual s'imputen les subvencions del pressupost municipal de despesa de l'any 2025, aplicació pressupostàries: 2025-6-150-7800 Arranjament de façanes i tancament provisional de patis urbans i la pavimentació de voreres, amb l'import de 18.000,00 euros.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds.

Es podran començar a sol·licitar les subvencions a partir de la publicació de l'anunci de la convocatòria en la BDNS i en el Butlletí Oficial de la província de Tarragona corresponent, disposant de 30 dies hàbils per a aportar la documentació corresponent.

El termini màxim per dictar i notificar la resolució de la subvenció serà 3 mesos a comptar des de l'endemà de la data de finalització de presentació de les sol·licituds. La manca de resolució dins d'aquest termini legitima a l'interessat per entendre desestimada la seva sol·licitud per silenci administratiu.

La forma de presentació de les sol·licituds serà: electrònicament (www.elmorell.cat), o bé presencialment a les Oficines Municipals de l'Ajuntament del Morell (OAC, Oficina d'Atenció al Ciutadà, Plaça de l'església, 1; CP 43760 El Morell

Sisè. Altres dades.

- Òrgan competent per a la instrucció del procediment: regidor/a d'Urbanisme
- Òrgan competent per a la resolució del procediment: Alcaldia.

Hauran d'acompanyar-se a la sol·licitud els documents següents:

a. Còpia del rebut de l'IBI de l'any en què es sol·licita la subvenció.

Documentació que acrediti que l'immoble té una antiguitat superior a 25 anys.

Llicència municipal o, si s'escau, declaració responsable, per la realització de les obres, o el compromís d'aportar-la durant l'any en què es sol·licita la subvenció.

Pressupost de l'actuació.

Declaració responsable d'estar al corrent de les obligacions amb la Tresoreria de la Seguretat Social i amb l'Agència Estatal de l'Administració Tributària.

Fotocòpia del document del NIF.

En el cas d'entitats, còpia dels estatuts vigents i del document acreditatius de la seva inscripció en el registre públic.

En cas que el promotor sigui llogater, caldrà presentar l'autorització expressa del beneficiari.

El Morell

2025-06-26

Eloi Calbet Ferran Alcalde